

Article paru le 18 avril 2018

ENVIRONNEMENT

Les déchets chimiques ne vont pas à la poubelle

Adrien Lerch

Ce samedi 14 avril, Éco DDS, société à but non lucratif, a organisé une collecte de déchets chimiques des particuliers sur une aire spécialement aménagée du parking du magasin de bricolage Leroy-Merlin à Morschwiller-le-Bas.



Pamela, Maeva et Dimitri trient les déchets chimiques pour Éco DDS. Photo L'Alsace/A. L.

Les citoyens étaient invités à venir déposer leurs pots de peinture, mastics, colles, désherbants et produits de cheminée usagés. Soit, tout ce qui provient de bricolage et décoration, jardinage, entretien de maison, piscine et véhicules. Pamela, Maeva et Dimitri étaient là pour trier les déchets apportés et rappeler les bons gestes pour la protection de l'environnement. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les déchets chimiques usagés peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement. Ils ne doivent pas

être jetés dans les canalisations, ni directement dans les poubelles, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelles comme celle-ci.

À l'issue de la collecte, ces produits toxiques ont été acheminés, en camion, par la société Alsadis qui arbore le slogan « Notre vision, optimiser la gestion des déchets pour préserver les générations futures », vers des centres de traitements comme Strasbourg ou Hambourg.

■